

Se instaló un equipo en la feria libre

# Despliegan punto de vacunación contra la influenza en Lirquén

En la feria libre que se instala en el sector de Lirquén, en Penco, se desplegó un punto de vacunación contra la influenza y que fue gestionado entre el Servicio de Salud Talcahuano y el Cesfam Lirquén. Esto, para mejorar la cobertura de esta inoculación.

El Servicio de Salud Talcahuano presenta una cobertura del 76,3%, con más de 153.000 personas vacunadas en las 4 comunas de su jurisdicción, Tomé, Talcahuano, Penco y Hualpén.

Alejandra Cabrera, encargada del Programa de Inmunización del SST, destacó que "hemos desarrollado una estrategia para ampliar la cobertura, en la que los equipos se han desplegado en terreno, incluso van a las casas de los pacientes del grupo objetivo que aún no se han vacunado. Además, tene-



*Se acercó el punto de campaña.*

mos puntos disponibles en todos los vacunatorios de los centros de salud".

Adis Oyarzún, vecina del sector y que aprovechó de vacunarse, dijo que "es súper práctico, porque uno a veces carece de tiempo para ir a vacunarse, entonces que los centros de salud se acerquen es súper cómodo".